

EMOTIVO ADIÓS DEL GUIONISTA DE BRUJAS, FN. EN CEMENTERIO PARQUE DEL RECUERDO.

El último aplauso para Castagno

MARÍA VICTORIA MOYA
SANTIAGO

Cuando Daniela Castagno preguntó si alguien conocía el tango Los Mareados, tímidamente, algunos de los presentes en el emotivo funeral de su padre Néstor Castagno, comentaron a enero, el que fuera uno de los grandes éxitos del prestigioso guionista de telenovelas. "Hoy vas a entrar en mi pasado, en el pasado de mi vida... Tres cosas lleva mi alma herida: amor, pesar, dolor" cantaban, con evidente tristeza, su familia, compañeros y alumnos, todos quizás escucharon a Castagno hasta su última morada, en el Cementerio Parque del Recuerdo.

Alrededor del mediodía, tras la concurrida misa que ayer se realizó en la iglesia Recreo Domingo, a la que asistió el elenco de Brujas, encabezados por la directora del área dramática de Canal 13, Verónica Saquel, la carroza, con los restos mortales de Castagno, quien falleció la noche del sábado debido a un cáncer pulmonar, se dirigió al camposanto, para su último adiós.

Agradecimientos por sus enseñanzas, recuerdos de viejos compañeros e incluso de su militancia en el MBR, fueron la tónica de la ceremonia fúnebre

■ Al son del tango Los Mareados, amigos, familiares y los actores de la telenovela

Brujas despidieron al guionista y dramaturgo Néstor Castagno, quien falleció la noche del sábado debido a un cáncer pulmonar, detectado en septiembre de 2004.



Familiares, amigos y gran parte del elenco de la telenovela de Canal 13, Brujas, le dieron el último adiós a Néstor Castagno, en el Cementerio Parque del Recuerdo.

del prestigioso creador de éxitos televisivos tales como Ámame, La Torre dice y su más reciente logro: Brujas. Y es que la desazón era evidente en cada uno de los rostros de los asistentes al sepelio, cuyas miradas se dirigían principalmente a su hija Daniela, su partner y principal colaboradora en sus labores de guion-

ista de telenovelas, tanto en TVN como en Televisa y Canal 13.

Sin embargo, mostrando mucha entereza y fuerza, fue Daniela Castagno, quien despidió a su padre. "Sé que el mundo de la televisión fue su vida, en lo que él más creyó. Hasta el último día que habló me preguntó por la telenovela". Además, la reconocida

guionista agradeció a Verónica Saquel, "Gracias 'Vero' por creer en mi padre y devolverlo a Canal 13, donde nació como jefe de guionistas de Macario... por estar en su gran proyecto, que fue Brujas y demostrarle a todo el mundo que mi padre todavía tenía mucho que decir", dijo entre lágrimas Daniela.

Con sendidas palabras, en tanto, los cercanos de Néstor Castagno comenzaron la ceremonia. El periodista Pedro Pavlovic, evidentemente emocionado, destacó el talento y clase de Castegno. "Néstor demostró que con un buen libreto y un buen lenguaje es posible hacer un buen teatro y una buena comedia", y aseguró que "el legado trajo lo que recibió en su vida a su hija Daniela, lo que es la consecución lógica de un hombre íntegro y de una actividad extraordinaria".

La actriz Solange Luckington, quien encarna a la querida Mariscala en la telenovela Brujas, también destacó la calidad humana del guionista a quien designó como un "padrino televisivo", ya que el guionista fue quien incorporó a la actriz al elenco de La Torre 10, su primera telenovela.



Recordando viejos tiempos de la televisión junto a Teresa Bryce, Silvia Santelices, quien volvió a los estudios de Canal 13 con la telenovela Brujas, tras un largo retiro, sonríe

con tristeza ante el recuerdo de su amigo. "Simplemente era un hombre increíble", dijo la actriz, profundamente afectada por la partida de Néstor Castagno.



Quien despidió a su padre, Néstor Castagno, fue su hija Daniela, quien interpretó a la Mariscala de Canal 13. "Sé que el mundo de la televisión fue su vida, en lo que él más creyó. Hasta el último día que habló me preguntó por la telenovela". Además, la reconocida



Al igual que sus compañeras, Ingrid Cris, quien interpreta a la cocinera Greta Schmitt en Brujas, no ocultó su dolor ante la muerte de Castagno. "Él era un gran, era un

hermano increíble y estamos muy tristes por su partida, como no notaría si estuviéramos sus brujas, pero él nos dejó un gran legado que es la Dani", señaló la actriz.

El último aplauso para Castagno [artículo] María Victoria Moya.

AUTORÍA

Moya, María Victoria

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El último aplauso para Castagno [artículo] María Victoria Moya.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)